



RUMBO A ELECCIONES

## Torruco ya se registró por la Miguel Hidalgo

**Aseguró que al iniciar las campañas presentará un proyecto con 100 puntos como plataforma de campaña**

**POR IONÁS LÓPEZ**  
*jonas.lopez@gimm.com.mx*

Miguel Torruco se registró ayer como candidato de Morena a la alcaldía Miguel Hidalgo, tras lo cual señaló que su intención es gobernar junto con los vecinos y resolver las problemáticas más urgentes.

“He visto muchas vecinas y a muchos vecinos con caras largas allá en las calles, a vecinas y vecinos que simplemente buscan los servicios básicos, como seguridad, como tala de árboles, simplemente me dicen las vecinas y los vecinos que no hay Gobierno y yo les voy a decir una cosa: nosotros vamos a gobernar en las calles

con ustedes, vamos a tener contacto directo con ustedes y vamos a resolver directamente con ustedes las problemáticas”, dijo.

En entrevista, señaló que su plan de trabajo prevé cien puntos concretos que dará a conocer una vez que inicien las campañas políticas.

Pero dijo que la prioridad es atender las necesidades de los residentes de la Miguel Hidalgo.

“No puedo en este momento, por ser un proceso de intercampaña tengo que tener cuidado, respeto mucho la ley, pero lo que sí podemos comentar es que tenemos cien puntos ejecutables, vamos a basarnos en cien puntos, no en 200 o 300 o 500, cien puntos que lleguen, que se puedan solucionar y que realmente permeen; en cien, pero con solución”, expresó.

Torruco aseveró que seguirá recorriendo la alcaldía, colonia por colonia, para conocer las necesidades de los vecinos.



Foto: Especial

Miguel Torruco (centro) estuvo acompañado por el presidente de Morena en la CDMX y Víctor Hugo Romo, exalcalde en MH.